

Resolución de 27 de septiembre de 2023, por la que se resuelve la evaluación de la Fase 1 de las Ayudas Cajal de Investigación 2023.

Dado que se han presentado más solicitudes de las previstas inicialmente, el alto nivel de los proyectos y la calidad de los mismos, se ha decidido realizar una preselección de veinte proyectos que pasan a la Fase 2. Serán evaluados por el Comité Científico y se elegirán seis finalistas para hacer una presentación oral.

Los proyectos seleccionados son los que tienen los siguientes números de registro:

- 648b06eb619d1
- 6489739903858
- 648afdb6e1de1
- 648acce1ced8a
- 648b277a1d9ff
- 648aab789e07d
- 648b1671db1d6
- 648af9bf56c55
- 648778f4f3804
- 6489c977f20b9
- 6488dd3aad6b2
- 6488930446357
- 648aba83b5744
- 6482f2b5ce3a7
- 648adb77315e3
- 648aca0952cf2
- 648b06bd18cbd
- 648a28cfbc64c
- 648ae2499c4c4
- 648b898bf1eaa